

二〇〇二年度卒業生

進学・就職先一覽

(註) 本記事は東京工業大学卒業生が就職先を調査したものである。進学・就職先は卒業生が卒業後、自ら調査したものである。進学・就職先は卒業生が卒業後、自ら調査したものである。

学部

Table listing faculties and their graduates. Columns include faculty name, number of graduates, and a list of companies or institutions where they went.

修士

Table listing master's programs and their graduates. Columns include program name, number of graduates, and a list of companies or institutions where they went.

博士

Table listing doctoral programs and their graduates. Columns include program name, number of graduates, and a list of companies or institutions where they went.

生命工学(96) 修士課程... 工学(29) 博士課程... 化学工学(29) 博士課程... 材料工学(49) 博士課程...

生命工学(96) 修士課程... 工学(29) 博士課程... 化学工学(29) 博士課程... 材料工学(49) 博士課程...

生命工学(96) 修士課程... 工学(29) 博士課程... 化学工学(29) 博士課程... 材料工学(49) 博士課程...

生命工学(96) 修士課程... 工学(29) 博士課程... 化学工学(29) 博士課程... 材料工学(49) 博士課程...

博士

Table listing doctoral programs and their graduates. Columns include program name, number of graduates, and a list of companies or institutions where they went.

【編集後記】 最近よく聞かれるのは、何うしたのかと不思議に思われる。次号は「非Aの世界」として、一月発行の予定で、町あたりで物色する予定です。来年もよろしくお願ひいたします。